

ばむげに資格証明書を発行することではない。相談に来ていただきたい。なお、未就学の方が多い世帯は10世帯、小学生のいる世帯が21世帯である。
②本市の特定健診では、従来の基本項目に加えて、独自に腎臓の働きを診るクレアチニン、痛風を診る尿検査も加えて実施し

③後期高齢者健診は、生活習慣の改善による病気の予防というよりも介護予防が主眼となつてゐる。生活習慣病についてかかれつけ医を受診している方については、必ずしも健康診査を実施する必要はないとなつてゐる。しかしながら、県後期高齢者

教育次長 (2) 文化財として十分な
価値があると判断しており、線
刻仏像をはじめとする石仏の市
指定を目指して少しづつではあ
るが、調査を始めている。指定
のための課題を整理して地域の
方々と連携しながら保存活用に

・原油高騰と施設園芸・畜産農家への支援と方針

(その他の質問事項)

て(2)防災拠点、施設等のそれぞれの耐震化の実態と、公表について

三浦議員

二浦議員 提案について 「防災・国民保護行政」の現況と



福重地区に残る石仏群

九

市長 (1) ① 7月末現在、25・1% の組織率となつてゐる。組織に

より訓練内容は異なつてゐるが、年1回程度の訓練を実施されている。主な訓練項目としては、図上訓練、避難誘導訓練等がある。大村市国民保護計画の中ににおいても、自主防災組織において実際の避難訓練や図上訓練などをを行い、万一の事態に備えることとしている。

組織率の向上にあたっては、各種会合において、防災講話をを開催するなど日頃災害が少ない地域でも大きな災害に遭遇する可能性があることや、近隣住民で助け合うことの重要性を訴えている。

市民生活部長 難施設として学校施設が11か所あり、そのほかにも公の市の施設として4か所が耐震化されている。民間としては、大村郵便局や萱瀬ダム記念会館等がある。

田中秀和議員

新幹線整備に対して、しっかりと
した市の要望を
公共工事は大村市の活性化のため、
もつと地元優先を

施設の公表については、民間施設等も含まれていることから、公表のあり方など調整し可能な部分については、早急に取りまとめて公表していきたい。

③緊急時に様々な音を出し知らせるることは、特別に大きな音などで近隣の方などに迷惑をかけることがないものであれば理解は得られるのではないかと考えている。

(1)企画行政について
新幹線を活かしたまちづくり懇話会の要望、意見はどのようにして反映されるのか。しっかりととした流れで、鉄道・運輸機構に要望できるシステムになつていいのか。新駅の出入り口は東側のみの予定と聞いているが、西側にも出口を設けることはできないのか。また駅のデザイン名前、駅前の整備など、市の事業計画は。

(2)総務行政について
公共工事の発注についてさらなる地元優先をすべき。業者数が市内業者で足りない場合の工